
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
8

1
9
7
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

4
/0

8
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

6
:5

2
     U

S
U

Á
R

IO
: R

E
IN

A
L

D
O

REQUERIMENTO Nº 00887/2013     

Requer  informações  quanto  o 
Aluguel Social.

                
                      Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Considerando  que,  foi  publicado  lei  que  implanta  o  Aluguel 
Social do Município;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                     1 – Quantas famílias estão sendo atendidas pelo Aluguel Social?

                     2 – Qual o custo atual para execução desse atendimento?

                     3 – Qual o limite de famílias podem ser atendidas pelo Município?

                      4 – Quais critérios estão sendo utilizados para que algumas 
famílias,  mesmo  estando  em  estado  de  vulnerabilidade  social,  não  sejam 
atendidas? 
                      5 – Quais medidas estão sendo tomadas pela administração em 
face  dos  problemas  sociais  encontrados  no  assentamento  Zumbi  dos 
Palmares?
                      6 - Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


